

Regensburg

Medienzentren kooperieren

[19.10.2015] In Regensburg haben die Medienzentren von Stadt und Kreis eine Kooperation unterzeichnet. Dadurch sollen die Angebote beider Medienzentren für alle Lehrkräfte und Schüler in den Kommunen zugänglich werden.

Die Angebote der Medienzentren von der Stadt und dem Kreis Regensburg sollen jetzt für alle Lehrkräfte und Schüler der Region zugänglich werden. Landrätin Tanja Schweiger und Oberbürgermeister Joachim Wolbergs haben deshalb einen Kooperationsvertrag unterzeichnet. Wie das Landratsamt meldet, ermöglicht er die gemeinsame Nutzung der Medien und Geräte sowie eine Intensivierung medienpädagogischer Projektarbeiten. Künftig werden physikalische Medien wie DVDs, CDs oder Medienpakete ebenso wie Online-Medien von beiden Medienzentren gemeinsam erworben und in einem gemeinsamen Online-Verbundkatalog verwaltet. Sowohl beim Einkauf als auch bei der Verwaltung könne so kostensparend und effizient gearbeitet werden. Durch die Kooperation lassen sich zudem gemeinsame medienpädagogische Projekte ausbauen. Auch mit der so genannten mebis-Mediathek des Landesmedienzentrums Bayern, mit der beide Medienzentren kooperieren, sollen die Online-Medien verknüpft werden.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Schul-IT, Regensburg, Kreis Regensburg